

## Start des Architekturwettbewerbs Mehrzweckhalle Lägernbreite

*Der Architekturwettbewerb für den Neubau der Mehrzweckhalle Lägernbreite hat gestartet!*

Der Architekturwettbewerb für die Mehrzweckhalle Dreifachhalle in der Lägernbreite findet in einem selektiven Verfahren statt. Das heisst, ab dem 1. Dezember 2023 konnten sich Teams von Generalplanern bestehend aus Architekten, Baumanagern, Baustatiker und Landschaftsarchitekten, gemeinsam für eine Teilnahme am Architekturwettbewerb bewerben. Bis zum 18. Januar 2024 sind 31 interessante Dossier eingegangen.

An einer ganztägigen Sitzung am 26. Januar hat die Jury unter Vorsitz von Gemeindeammann Dorothea Frei und der Verfahrensleitung von Kuno Schumacher, Dipl. Architekt ETH SIA, die Eingaben bewertet. Stimmberechtigte Mitglieder der Jury sind im Weiteren:

- Yvan Mülli, Gemeinderat, Ressort Hochbau
- Erich Frei, Gemeinderat, Ressort Finanzen
- Daniel Hehl, Vertreter Arbeitsgruppe, Mitglied Finanzkommission
- Ursina Fausch, dipl Architektin ETH SIA SWB
- Rita Illien, Landschaftsarchitektin SIA BSLA
- Oliver Dufner, Architekt EHT BSA SIA
- Daniel Penzis, dipl ing. Architekt SIA
- Jakob Steib, dipl Architekt ETH BSA
- 

Als Experten mit dabei waren:

- Patrick Kyburz Leiter Bau Planung Umwelt
- Stephan Grylka, Mitglied Arbeitsgruppe
- Roger Frei, Mitglied Arbeitsgruppe

Die 31 Dossier wurden nach diversen Kriterien bewertet. Die Resultate führten zu einer regen Diskussion. Am Schluss standen 13 Teams fest, die nun zum eigentlichen Wettbewerb, welcher anonym durchgeführt wird, eingeladen werden. Ihre Wettbewerbseingaben erwarten wir bis zum 7. Juni. Nach der Vorprüfung tagt anschliessend die Jury und wählt das Siegerteam mit dem besten Projekt bis Ende Juli aus.

Alle Eingaben können von interessierten Einwohnerinnen und Einwohner im September 2024 besichtigt werden.

Ehrendingen, 31. Januar 2024

Redaktionskommission Ehrendingen

Dorothea Frei